NACIONALES JULIO 2013 > jueves 4



En el antiguo cuartel Moncada, Machado Ventura dialogó con maestras y profesoras que apoyan las tareas constructivas. FOTO DEL AUTOR

SANTIAGO DE CUBA

Recorre Machado Ventura obras dedicadas al 26 de Julio

Eduardo Palomares Calderón

SANTIAGO DE CUBA.-El Segundo Secretario del Comité Central del Partido y Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, José Ramón Machado Ventura, constató en las principales obras dedicadas por los santiagueros al aniversario 60 del asalto al cuartel Moncada, el esfuerzo desplegado para concluirlas antes del 26 de Julio con la mayor

La reparación de cinco escuelas primarias y una secundaria básica, que acogen a 2 480 alumnos; de las instalaciones de la Dirección de Educación Provincial y el tele-centro Tele Turquino, estuvieron entre las acciones valoradas en la otrora fortaleza, convertida al triunfo de la Revolución en Ciudad Escolar 26 de Julio.

En el parque biblioteca Abel Santamaría, donde combatiera el grupo de Abel, y luego al ser juzgado Fidel pronunciara su alegato La Historia me Absolverá, tras la explicación del conservador de la ciudad, arquitecto Omar López, sobre la amplia remodelación. Machado Ventura instó a convertirlo en sitio preferido por el pueblo.

Dentro del propio conjunto monumental 26 de Julio, acompañado por Lázaro Expósito, primer secretario del Partido en la provincia, y el presidente del Gobierno en el territorio, Reinaldo García, apreció la transformación de una antigua edificación en galería de arte, y la rehabilitación del hospital oncológico Conrado Benítez.

Antes de intercambiar en el Teatro Heredia con el escultor Enrique Ávila, acerca del montaje de la escultura en acero de la figura del Comandante de la Revolución Juan Almeida, al visitar la Plaza de la Revolución Mayor General Antonio Maceo reconoció los

avances de la reparación acometida en sus exteriores y salones soterrados.

Una amplia explicación recibió igualmente en el cementerio Santa Ifigenia, respecto al vial en construcción con dimensiones para efectuar ceremonias militares frente al Mausoleo de José Martí, la rehabilitación del drenaje de la necrópolis y la recuperación de sus áreas verdes, parques y pasillos interiores.

Al visitar el Hotel Rex, instalación aledaña a la Plaza de Marte que alojara a 21 de los futuros moncadistas, el Segundo Secretario y Héroe de la República de Cuba resaltó la calidad de su reparación capital y el propósito de convertir en habitación museo la marcada con el No. 36, que ocupara Abel Santamaría.

El recorrido incluyó también el asentamiento conocido como Aserrío en el Paseo Martí, donde culminan cien viviendas para familias de la barriada de San Pedrito; un vivero tecnificado capaz de proporcionar 300 mil posturas de frutales, y el organopónico de 22 hectáreas de hortalizas en La República.

En cada sitio Machado Ventura dialogó con los constructores santiagueros y de otras provincias, trabajadores que apoyan las labores en sus respectivos centros, y hombres y mujeres que agradecieron a Fidel y Raúl tanto los nuevos apartamentos como la confianza y cariño mostrados por Santiago de Cuba.

Junto a su admiración por la rapidez con que se transforma la ciudad golpeada duramente por el huracán Sandy, el dirigente partidista exhortó a elevar la exigencia por la calidad y el empleo racional de los recursos en estas obras, que en la salud, educación, cultura, la gastronomía y otros sectores, estarán al servicio del pueblo.

Miles de pinareños dieron el último adiós a Jesús Cejas

"Como tantos otros hallazgos, este acontecimiento demuestra lo que fueron las dictaduras, el terrorismo de Estado y el Plan Cóndor", aseguró la embajadora argentina en nuestro país

RONALD SUÁREZ RIVAS

PINAR DEL RÍO.—Cumpliendo el precepto martiano de que honrar honra, miles de pinareños acompañaron los restos de Jesús Cejas Arias en una peregrinación de cuatro kilómetros hasta el Panteón de los Caídos en la Defensa de la Patria, donde desde este miércoles descansan en paz.

De esa manera el pueblo de Vueltabajo dio el último adiós al joven diplomático cubano, secuestrado y desaparecido en Argentina

hace casi 37 años.

Con anterioridad, en el Palacio de la Ciudad, la embajadora de ese país sudamericano, Excelentísima Señora Juliana Isabel Marino, realizó la última guardia de honor junto al féretro, en compañía del Comandante del Ejército Rebelde Julio Camacho Aguilera, Gladys Martínez Verdecia, primera secretaria del Partido en la provincia, y el Héroe de la República de Cuba, René González Schwerert, quien transmitió, además, un mensaje de los Cinco a la familia de Cejas Arias.

En el mismo, se asegura que "Jesús, y todos los que cayeron bajo las garras del Cóndor, nos llaman a que estemos alertas, preparados y listos para pelear contra este flagelo, contra las torturas, las desapariciones y todos los crímenes de lesa humanidad".

Por su parte, la Embajadora argentina afirmó que "como tantos otros hallazgos, este es un acontecimiento muy doloroso, y a la vez confirmatorio de lo que fueron las dictaduras, el terrorismo de Estado y el Plan Cóndor".

"En el caso de estos dos jóvenes cubanos, hay, además, una reivindicación, porque el Plan Cóndor intentó hacerlos pasar por desertores".

"Uno se siente consternado, pero a la vez en paz, porque finalmente Jesús se ha reencontrado con su familia, con su pueblo y con su tierra", concluyó.

El 9 de agosto de 1976, Jesús Cejas Arias y Crescencio Galañena Hernández fueron secuestrados cerca de la embajada de Cuba en Argentina, donde ambos desempeñaban funciones diplomáticas.

Las investigaciones realizadas arrojan que los trasladaron a Automotores Orletti, un tenebroso taller de automóviles convertido en centro de represión y muerte, donde radicó la filial argentina de la Operación Cóndor.

Luego de ser torturados y asesinados, sus verdugos ocultaron sus cuerpos dentro de tanques metálicos y los rellenaron con cemento, con el oscuro deseo de que nunca pudieran ser encontrados.



René González y la Embajadora de Argentina hicieron la última guardia de honor. Foto del Autor